



2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ

**ロータリーは世界をつなぐ**

**ROTARY CONNECTS THE WORLD**



撮影：中川泰雄 会員



国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961  
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2812 例会 R.Song 「我等の生業」 天候：曇り No.2812/2019.10.11

Guest なし

Visitor 室山様、大滝様（倉敷）

出席 会員数 71名（うち出席規定免除者②名①④名）

10 / 11 出席率 66.10%（出席者39名、内①④名）

欠席 浅見、江澤、藤木、古田、原田、井谷、中川、中根、中西、緒方、奥山、納、齋藤、杉原、田原、田中、渡辺(英)、山本(由)、山中、河本、各会員（20名）

### ●永井会長

- ・台風が接近しつつあります。この地域は大丈夫そうですが、先日被害を受けた千葉周辺へ再び影響がないかと心配しています。
- ・旭化成・吉野名誉フェローのノーベル化学賞受賞おめでとうございます。
- ・新入会員が増え、71名になりました。
- ・新会員 渡辺誠様（日本ゼオン(株)執行役員水島工場長）ご挨拶。紹介は藤井会員。
- ・ラグビーW杯で盛り上がっていますが、私は全くわからないので、学生時代にラグーマンだった白髪会員にその魅力を語っていただきます。

### ●白髪会員（ラグビーについて）

- ・約 200 年前、イングランド・ラグビー校の生徒がフットボールの試合中にボールを持って走り出したのがラグビーのはじまりです。現在、日本は世界ランク 8 位、スコットランドは 9 位だが、前回の W 杯で大敗し、ベスト 8 に進めなかった宿敵。13 日は必ず勝って 1 位通過し、南アフリカと対戦することを期待しています（2 位通過だと対戦相手はニュージーランド）。ラグビーの醍醐味はフォワードによるスクラム。スクラムトライは壮観です。

●幹事報告（安藤幹事）

- ・古瀬地区ガバナー事務所より、広報用資料「ビデオ動画配信」 他、報告 10 件

●ローターアクト委員会（野口委員長）

- ・11/3 J F E 西日本フェスタで倉敷南 RAC が行うチャリティーバザーへのご協力をお願いします。

●SMILE 報告（井上(朗)副 S. A. A)

- ・永井会長、藤井副会長、樋口副会長、和田会員増強委員長、井上副 S. A. A、安藤幹事：渡辺誠様のご入会を歓迎いたします。
- ・毛戸会員：旭化成さんの吉野名誉フェローのノーベル賞受賞に対し、同業者としてお慶び申し上げます。
- ・椿原会員、松隈会員：旭化成 名誉フェロー吉野彰さんのノーベル化学賞受賞をお祝い申し上げます。
- ・奥本会員：日本の化学者から、またノーベル賞の受賞です。お祝い申し上げます。
- ・池上 PG：旭化成の吉野フェローのノーベル賞受賞に際し、多くの方からお祝いの言葉をいただきました。私ではありませんが、御礼申し上げます。
- ・高田会員：10月4～5日と福島へ行ってきました。ゆっくり楽しみました。
- ・畠田(晴)会員：妻の誕生日に花を有難うございました。  
※緒方会員の奥様より、お誕生日の花のお礼状をいただいています。

●プログラム卓話 イニシエーションスピーチ 横道 彰 会員

- ・鶴山公園の桜・石垣、ホルモン焼うどん等が有名な津山市の生まれ、46 歳です。
- ・高校まで津山で、大学では物理学を学びコンピューターと出会い、1996 年にピープルソフトウェアに入社し、昨年社長に就任しました。
- ・会社は、倉敷、東京、大阪の 3 拠点で、従業員は 133 人。創業者・木暮前社長は元富士通の S E で、旧川崎製鉄関連のプロジェクト責任者として倉敷に来た際のメンバーと立ち上げた会社です。ベネッセグループや富士通グループ関係の業務が中心となっています。
- ・主な業務内容は、モバイル系のアプリケーション開発で、音声ガイドシステム「ミュージアナビ」、「矢掛探訪ナビ」が一例です。

例会プログラム予定：

2019. 10. 20（日）R I D2690 地区大会（本会議・懇親会） 於 出雲市民会館ほか

2019. 11. 1（金）卓話「持続可能なまちづくりに向けて」 古川 明様（倉敷南 RCOB 会員）